

Pág.: 4 Cm2: 217,6 Fecha: 06-06-2025 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Flores desafía urgencia del Gobierno para tramitar eutanasia: "Prefiero seguir trabajando por los vivos"

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE SALUD DEL SENADO ALERTA SOBRE PRESIONES Y CUESTIONA LAS PRIORIDADES DEL MINSAL

Flores desafía urgencia del Gobierno para tramitar eutanasia: "Prefiero seguir trabajando por los vivos"

En la sala del Senado se dio cuenta de dos urgencias del Gobierno para la discusión inmediata (seis días) del proyecto de eutanasia. Algo inusual se vio el que en 48 horas se registrara consecutivamente el apuro del Ejecutivo por la iniciativa de larga data en el Congreso, actualmente refundida en una serie de mociones parlamentarias.

El Presidente Gabriel

Boric estrenó la celeridad al anunciar el reimpulso al proyecto para "acelerar la muerte en caso de enfermedad terminal e incurable". Para el encargado de la comisión de Salud, Iván Flores (DC), el proyecto ahí radicado no suena bien y el apuro se ve peor, porque, afirma, "pareciera que el Minsal se olvidó de las listas de espera, se olvidó de la crisis financiera de los hospitales, de los proyectos de mejoramiento y lo único que ahora le importa es la eutanasia; bueno, les



Iván Flores (DC), presidente de la comisión de Salud del Senado.

voy a dar en el gusto, pero en dos semanas más"

El legislador está incómodo porque, alerta, antes de la Cuenta Pública hubo presiones para que colocara la eutanasia en tabla, a lo que no accedió, por haber otras prioridades más urgentes, junto con el hecho de que ni siguiera está votado en general el proyecto de la muerte.

Flores revela la existencia de "puros tironeos con el ministerio (a cargo de Ximena Aguilera), creo que perdieron la brújula en esto y se están concentrando en los temas que no son la urgencia".

Pese a la discusión inmediata, Flores la desafía porque, comenta, la ciudadanía nos mira y no entendería que no le solucionemos primero otros problemas graves que le aquejan; por ello, dice, claro, "yo prefiero, en lo inmediato seguir trabajando por los vivos,

aunque no niego que el proyecto de eutanasia sea necesario de debatir, es importante legislar, hay que hacer algo con eso, pero no es la urgencia máxima".

Según lo planificado, la próxima semana continuará el lunes con el fraude de las licencias médicas de funcionarios públicos; el martes y miércoles, es decir, de manera extraordinaria, se citó a tres sesiones seguidas, con lo más fundamental, dice, modernización del sistema de salud, proyecto que finiquitan el lunes 16, y el martes 17 puso en tabla eutanasia. "¿Cuál es el apuro?, ¿cuál es la desesperación? Si es un proyecto que ha estado parado por cuatro años y ahora les entró el dolor de estómago y tiene que ser tratado a la carrera; ya lo presenté en un cronograma", explica Flores.

Anticipan indicaciones

Incluso antes de su votación en general comenzaron a circular las que serían las indicaciones del Ejecutivo a eutanasia, en algo que está reservado para el trámite en particular de los proyectos.

